

21 médicos y una odontóloga se suman al trabajo de la red de salud de Chiloé

Los profesionales que antes se llamaban “generales de zona” llegaron a ocho comunas de la provincia como parte de su etapa de formación y destinación, la que se extenderá por tres años.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

A la atención primaria y hospitalaria fueron destinados los 21 médicos y una odontóloga que se incorporaron a la red de salud de la provincia, como parte de su período de formación y destinación.

Ancud, Castro, Curaco de Vélez, Dalcahue, Puyqueldón, Quellón, Queilen y Quinchao son las comunas favorecidas con la llegada de estos profesionales que permanecerán en la zona durante tres años conociendo la realidad local y adquiriendo experiencias.

En Castro se realizó ayer la ceremonia de recepción de estos profesionales de la salud recién egresados de sus carreras, de quienes se espera tengan una relación cercana con la comunidad y fortalezcan a los equipos locales.

Ignacio Marinovic es uno de los médicos que arribó al Archipiélago como parte de su destinación y formación, quien desempeñará funciones en el Hospital de Quellón.

“Vengo de Santiago, somos un grupo de 6 médicos nuevos para poder



LA PRESENTACIÓN SE REALIZÓ AYER EN EL HOTEL DE CASTRO.

aportar a la salud comunitaria del Hospital de Quellón. Tenemos expectativas bien altas de poder cumplir con las necesidades básicas y de salud y esperamos poder trabajar en conjunto para poder aportar a la gente de Quellón”, afirmó el galeno.

Asimismo, expuso que “tenemos que aportar con trabajo en equipo y nosotros en el ámbito médico podemos aportar mucho a la salud pública de Chiloé, trabajando en conjunto se puede llegar a buenos re-

sultados e ir paliando todas las carencias que pueda haber en el servicio”.

Otra de las profesionales que se sumó a la red asistencial chilota es Danae Rubio, quien fue destinada a cumplir funciones en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Manuel Ferreira de Ancud.

“Yo ya había venido antes, me encanta la Isla, es tan mágica, aparte yo tengo familia acá y, bueno, se nota al ambiente familiar, el cariño. Vamos a brindar una atención muy cálida y

de calidad, la idea es hacer todo lo que nos enseñaron en la universidad que es orientado a la atención primaria”, mencionó la joven.

SSCHILOÉ

En este sentido, Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé, sostuvo que “agradecer al Ministerio de Salud que permite que en Chiloé particularmente los médicos generales de zona y también los dentistas sigan existiendo; hay un gran número de ellos trabajando en la pro-

vincia, en esta oportunidad recibimos 21 médicos y una odontóloga”.

Asimismo, la ingeniera comercial afirmó que “ellos van a trabajar no solo en la atención primaria municipal, sino que también en los hospitales de la provincia, y esto con miras a reforzar la atención de salud y con también a reforzar la calidad, la oportunidad y el acceso de las personas a la atención de salud”.

La llegada de estos profesionales y su incorporación a distintos dispositivos de salud fue valorada por autoridades comunales. Uno de ellos fue el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta (PS), quien argumentó que “es un motivo de orgullo recibir y dar la bienvenida a estos tres médicos que van a contribuir a la atención primaria de salud que es tan importante para la población, así es que yo creo que se está trabajando para que estos médicos puedan entregar sus conocimientos”.

A su vez, Alejandra Villegas (indep. pro UDI), alcaldesa de Dalcahue, manifestó que “estamos muy contentos, se suman al equipo que existe una médico más y una odontólo-

“

Nosotros en el ámbito médico podemos aportar mucho a la salud pública de Chiloé”.

Ignacio Marinovic,
 profesional asignado a Quellón.

ga, así es que estamos felices. Para esta administración la prioridad es asegurar y mejorar el acceso a la salud, así es que esto viene a fortalecer el equipo que ya existe”.

Sumó la trabajadora social que en la comuna están a la espera del arribo de una ambulancia que se adquirió con recursos municipales.

Quien también formó parte de la ceremonia que se realizó en el Hotel de Castro fue el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, tras lo que relató que “esta es la segunda vez que me toca estar en una ceremonia de este tipo y es importante porque jóvenes vienen a aportar a la salud de la provincia, atendiendo a nuestros vecinos. Esto es la base de un sistema de formación profesional”. ☺